

Wünsch Dir Was

"Ne verzwickte Lovestory =) "

Von abgemeldet

Kapitel 26: Gerlindes Anruf

**** Happy End?? Oder Drama ohne Ende?? Was sagt ihr??****

++++
++++
++++

„Mama, ich bin dann mal beim Reiten!“, rief Swantje in die Küche. Sie war nach dem abendlichen Spaziergang mit Raven ins Bett gegangen und hatte die ganze Nacht tief und fest geschlafen.

Jetzt war sie aufgestanden, hatte sich ein Brot in den Mund geschoben und stieg in ihr Auto, um zu ihrem Pferd zu fahren.

Auf dem Hof angekommen, lief sie zu ihrem Hengst auf die Weide, nahm ihn mit zum Stall und machte ihn fertig für den Ausritt.

Da klingelte ihr Handy. Swantje grinste: Bestimmt Fabian, der wissen will, wann sie kommt oder Anne, die ihr von gestern berichten möchte.

Sie meldete sich: „Ja?“

„Hallo, Swantje, hier ist Gerlinde!“

„Oh, hallo! Mit einem Anruf von dir hätte ich jetzt aber nicht gerechnet.“, Swantje wunderte sich.

„Ich hoffe, ich störe dich nicht. Mir ist nur aufgefallen, dass du gar nicht auf den letzten drei Konzerten warst, obwohl die alle bei dir um die Ecke waren. Ist alles ok bei dir? Oder haben wir vom Fanclub etwas falsch gemacht?“, fragte Gerlinde.

„Nein, nein, bei mir ist alles vollkommen ok! Ich hatte nur keine Zeit. Sonst ist nichts los!“

„Ach so, ja das habe ich mir auch schon gedacht. Naja, René war auch bei mir gestern Abend und wollte wissen, ob du da wärest. Und er wollte wissen, wie er dich erreichen kann.“

Swantje wurde verlegen: „Hat der das echt wissen wollen?“

„Ja, wollte er!“, Gerlinde räusperte sich und fragte dann: „Was ist da zwischen euch? René ist normalerweise nicht der Mensch, der mich nach Nummern von Mädels fragt.“

„Ähm, also da ist gar nichts, außerdem ist René ja eh zu alt für mich und...“, Swantje druckste rum: „...und er kann ja eh nach jedem Konzert ein anderes Mädels anschleppen! Und so was brauch ich nicht, dafür bin ich mir zu schade!“

Gerlinde lachte: „Aha, daher weht der Wind also. Denkst du echt, dass René so jemand

ist, der nach jedem Konzert jemand anderen im Arm hält? Ok, er sieht gut aus, das weiß er auch, aber das lässt er aber nicht so raushängen, wie Marq beispielsweise.“

„Nein, ich denke eigentlich nicht, dass er so ein Typ ist...“, Swantje atmete tief durch.

„Und warum dann dieser Zirkus hier?“ Gerlinde unterbrach sie.

Swantje ging nicht auf ihre Frage ein: „Aber dass er gut aussieht, das zeigt er manchmal doch sehr stark. Er versucht zum Beispiel Frauen zu verunsichern, indem er sich auszieht, weil sie ihn dann anstarren.“

„Also, Swantje, ich seh das so: René ist nicht der Mensch, der sich heute mal da und morgen dann da umsieht, es sei denn es geht um eine einmalige Sache, die auf keinerlei Gefühlen basiert.“

Er braucht eine Zeit, um sich einem Menschen wirklich zu nähern. Das was du eben meintest, wenn er sein Shirt auszieht und dann einen dummen Spruch ablässt, das ist mehr flirten und scherzhaft provozieren, als eine dumme Anmache oder der Versuch jemanden zu verunsichern.

Klar er flirtet schon mal hier und da, aber das ist dann ganz harmlos. Außerdem macht er das ja auch nicht bei jedem, sondern nur bei, nennen wir sie, auserkorenen Leuten.“, Gerlinde sprach ganz ruhig.

Swantje unterbrach sie und erzählte von Dianas E-Mail mit den Fotos.

Gerlinde lachte: „Ach Diana! Diana will nur ihre Konkurrenz vertreiben. Sie ist schon seit dem Anfang ihrer Gastauftritte bei Vampire an René dran und wenn ich richtig informiert bin, dann hatten die beiden auch sehr kurz mal was miteinander. Für René war allerdings sehr schnell klar, dass sich zwischen den beiden nur eine gute Freundschaft entwickeln kann.“

Diana versteht das nicht und kämpft schon seit Jahren um seine Aufmerksamkeit. Aber für René sind die Fronten eindeutig geklärt.

Und das Foto, von dir und René, das kenne ich auch. Diana hat recht, er guckt dir da auf den Hintern, aber kannst du es ihm verübeln? Du hast eine tolle Figur und welcher Mann schaut da nicht gerne mal hin?

Aber René ist nicht der typische Gaffer. Er sieht sich nur die Körper genauer an von den Frauen, die ihm auch im Ganzen gefallen. Das Foto von Diana und René wird wohl aus einer Zeit sein, als es heiß her ging zwischen den beiden. Da haben die sich teilweise mit Blicken auf der Bühne ausgezogen. Aber das ist ja jetzt vorbei. Also Kopf hoch! Geb mal nicht zu viel auf diese E-Mail! René ist echt nicht so einer.“

Swantje zweifelte immer noch: „Naja, ich weiß immer noch nicht so recht!“

„Ihr seid nicht unbedingt im selben Alter, aber es sind auch nur zehn Jahre, das ist nicht die Welt und wegen so etwas mach ich mir keine Sorgen. René ist ein toller Mensch und das ganz unabhängig von seinem Alter.“, Gerlinde sprach Swantje Mut zu. „Ich weiß nicht, ob das das Richtige wäre.“

„Leider kann ich dir bei der Beantwortung dieser Frage nicht helfen, das musst du für dich selber herausfinden. Ich kann dich nur bitten, wieder auf die Konzerte zu kommen.“

Dann wirst du ja sehen, wie sehr René sich durch diese Geschichte hier verändert hat. Ich hab ihn auf der Bühne kaum wieder erkannt. So verschlossen und gar nicht mehr unser Prinz Charming.“, Gerlinde klang traurig.

„Ok, ich komme auf die nächsten Konzerte, versprochen! Nächste Woche bin ich wieder dabei!“

„Gut, das wollte ich hören! Ich freue mich! Bis dann!“, Gerlinde legte auf.

Swantje graulte ihr Pferd: „Hm, du, vielleicht sollte ich doch nicht so schwarzsehen

und einfach mal mit René reden.“, sie band Cure los, schwang sich auf seinen Rücken und ritt mit ihm in den Wald.